

Échos CELESTE

Bulletin d'information et d'édification

Juillet / Août 2014

Nous avons décidé de privilégier les relations humaines, ... de multiplier nos actions sur le terrain. **Page 2**



Sommaire

Édito	P 1
<i>Ce n'est qu'un au revoir</i>	P 2
<i>On n'entre pas sans cravate</i>	P 3
<i>Taboulé aux fruits de mer</i>	P 3
<i>Insolite</i>	P 4
<i>Agenda</i>	P 4



Édito

Vous êtes plusieurs à nous demander pourquoi nous ne sommes pas visibles sur Internet.

Il est vrai que c'est un média incontournable, mais nous avons fait le choix, à la demande express du Seigneur de rompre avec nos activités sur le Web..

Plutôt que de nous étendre en explications, je vous propose de prendre connaissance de la lettre d'au revoir que nous avons adressée aux internautes qui étaient de plus en plus nombreux à se connecter à notre site Internet.

Que la grâce de Dieu vous accompagne.

Pierre-Yves

Nous sommes au regret de vous informer que nous cessons nos activités sur le Web. Cela passe tout d'abord par le non renouvellement de notre abonnement d'accès à Internet, par un désabonnement aux différents réseaux sociaux, et à la fermeture à long terme de notre compte hotmail.

Malgré les nombreux avantages et tous les services dont on peut bénéficier sur Internet, à moindre coût, malgré la rapidité des informations que l'on peut échanger avec des milliers, voire des millions de personnes à travers le monde entier, et au moment même où Internet s'impose à tous, professionnels et particuliers comme un outil indispensable, nous fermons définitivement notre site.

Nous nous rendons compte un peu plus chaque jour des dégâts qu'Internet cause au plus grand nombre, c'est un instrument puissant entre les mains du diable qui l'utilise sans pitié pour faire beaucoup de mal.

Malgré tous les antivirus, les pare feu, les logiciels de contrôle parental ou les systèmes de protection que l'on puisse utiliser, personne n'est à l'abri derrière l'écran de son ordinateur. Arnaques en tout genre, vente de données personnelles à des fins commerciales, vol d'identité, violation de la vie privée, cyberterrorisme, perversion et pornographie, Internet est devenu le repère de tous les criminels, et des prédateurs sexuels, une véritable mine d'or pour les escrocs. Circuler sur le Web n'est pas sans danger, nos opérations, nos conversations et nos transactions laissent des traces, nous sommes épiés dans nos moindres mouvements.

Fort heureusement, il n'y a pas que du négatif sur la toile, l'évangile est prêché et on trouve de tout pour l'édification du chrétien.

Il y a des églises virtuelles, des boutiques en ligne, des réseaux de rencontre entre chrétiens, des outils pour l'étude de la bible, des formations bibliques, de la musique chrétienne, des prédications, des radios chrétiennes, il y a tout pour que le chrétien passe lui aussi des heures entières sur Internet.

Mais à quel prix ?

Les échanges virtuels se multiplient certes, mais c'est au détriment de la véritable communion fraternelle. Les sermons, et les enseignements bibliques prolifèrent sur la toile, mais combien de fausses doctrines sont introduites ruinant la foi du plus grand nombre.

Beaucoup trop de personnes n'ont pas la maturité nécessaire pour discerner ce qui est vrai dans la multitude des sites qui proposent du spirituel.

De nombreux prédateurs se cachent derrière leur écran sous le couvert de la parole de Dieu pour accomplir leurs méfaits en toute impunité.



Avec Internet on peut aller au bout du monde, mais peut on vraiment répondre à la dernière volonté du Christ qui est de faire des disciples ? Matthieu 28 versets 19 et 20.

Malgré tous les services qu'il puisse nous rendre, Internet ne correspond plus à ce que nous voulons pour l'utilité, et l'édification des croyants.

Nous ne voulons certainement pas mépriser le travail accompli jusqu'à ce jour par de nombreux hommes de Dieu sur Internet, mais pour nous l'aventure s'arrête ici.

Nous avons décidé de privilégier les relations humaines, le contact avec les gens, nous avons décidé de multiplier nos actions sur le terrain, d'aller davantage dans les rues, sur les places publiques, à l'endroit même où les gens ont besoin de la grâce de Dieu.

Nous savons que sous peu ceux qui voudront maintenir leurs activités sur la toile devront se plier à certaines exigences et faire de nombreux compromis. Avant que nous n'ayons les mains liées, nous préférons nous retirer.

Bien entendu, notre décision n'engage que nous, et nous nous en excusons auprès de tous ceux qui étaient de plus en plus nombreux à visiter notre site. Seul notre adresse email sera maintenu pendant encore quelques temps encore pour recevoir les coordonnées postales et téléphoniques de tous ceux qui voudraient garder le contact avec nous.

Vous connaissez maintenant le travail que nous faisons et les idées que nous véhiculons, nous restons à votre disposition si vous voulez nous recevoir dans votre pays, dans votre région ou dans votre église.

Que le Seigneur vous bénisse tous, et sachez que ce n'est qu'un au revoir.

Pierre-Yves



Un homme perdu dans le désert se traîne dans les sables brûlants. Il rencontre un marchand qui essaie de lui vendre une cravate.

Mais il le traite de fou.

Le marchand poursuit son chemin, tandis que le voyageur se traîne toujours à la recherche d'un point d'eau pour apaiser sa soif.

Il n'en croit pas ses yeux, lorsqu'il aperçoit un restaurant au milieu du désert. Il se traîne jusqu'à la porte et s'effondre en disant :

A boire par pitié

Désolé, répond le barman, ici on n'entre pas sans cravate.



Moralité

Bien des gens traversent l'existence, assoiffés de plaisirs, et il traitent de fous ceux qui veulent leur présenter l'évangile, considérant ce message sans valeur.

Mais quand ils voudront entrer dans le royaume de Dieu, ils s'entendront dire :

- Désolé, mais ici on n'entre pas sans avoir accepté le message de l'évangile.

Ingrédients :

- 250g de semoule
- Environ 1 verre de vin blanc
- 100g de petits pois surgelés
- Des poivrons rouges et verts
- Du bouquet garni
- Un verre de jus de citron
- De la tomate coupée en dé
- épices
- A votre convenance mettre les fruits de mer que vous souhaitez
- Astuce : des saucisses fumées en petits morceaux



Préparation :

Faire cuire les fruits de mer comme un blaff avec une partie des épices

Préparez la semoule et y ajouter les petits pois surgelés déjà cuits

Ajoutez les poivrons coupés en dés, le bouquet garni, la tomate, les fruits de mer coupés en petits morceaux, le vin blanc et le reste des épices avec une petite pointe de piment ou du Tabasco comme vous le souhaitez

A la dernière minute ajoutez les saucisses si vous le désirez

Vérifiez et ajuster le goût à votre convenance

Vous pouvez manger ce repas chaud ou tiède à déguster seul ou accompagné de grillade....excellent pour les week-ends !

Petit conseil :

Salade de fruits :

Une boule de glace au corossol ou mangue

Melon, ananas, vanille, banane dessert, pastèque, carambole en morceaux en option du coco en morceaux

Décoration une boule de glace dans chaque assiette, la préparation avec un petit jus de citron et un filet de miel par-dessus ou à côté. Mettre au frais

Rencontre fraternelle**Feu de camp**

En mai dernier, dans le cadre de ses activités Vacances Loisirs et Foi, Le Pigeon Voyageur vous proposait un feu de camp.

Quel bilan tirer ?

Pour une première édition, nous avons voulu limiter le nombre de participants à une vingtaine de personnes pour une meilleure organisation,

C'est au quartier Hermitage Gonier, dans la commune de Saint-Joseph que nous nous étions donné rendez-vous à partir de 19h pour allumer le feu.

Une soupe chaude, du thé, du café, et quelques boissons fraîches ont permis aux participants de rester éveillés toute la nuit.

Malgré un temps capricieux qui a mit notre foi à rude épreuve, nous avons passés un merveilleux moment de louange, d'adoration et de divertissement autour du feu alimenté en permanence par notre ami Bernard.

Au son de la guitare sèche, du saxophone et du tambour, nous avons fait monter vers notre Dieu des chants spontanés dans une ambiance agréable et festive.

Il va sans dire que nous tenons avant toute autre chose à remercier le Seigneur sans qui ce moment n'aurait pas eu lieu.

Nous voulons remercier également Odile qui s'est investi aux côtés de Sandra dans la préparation de ce moment.

Merci à Cécile qui nous a autorisé a occuper gracieusement les lieux, merci aux uns et aux autres pour leurs contributions.

Merci à tous ceux qui ont fait le déplacement pour nous honorer de leur présence et prendre part à ce moment de réjouissance nocturne.

Le jeudi 22 du mois de Mai avait lieu notre journée de rencontre fraternelle dans la commune du Gros-Morne. De 9h à 16h, nous étions plus d'une centaine rassemblée à la Maison des Associations pour partager avec nos invités un moment d'échange, de solidarité chrétienne et de fraternité.

Au lendemain de cette manifestation quel bilan pouvons nous tirer ?

C'est un sentiment de satisfaction qui nous anime, moi et l'équipe du Pigeon Voyageur, vu les objectifs que nous nous étions fixés.

Nous voulions mobiliser les croyants, toutes dénominations confondues, pour communier ensemble, dans un moment de fraternité et de réjouissances.

Dans la matinée, ceux qui le désiraient pouvaient visionner dans une salle annexe, un film documentaire intitulé l'espoir, tandis que les autres et en majorité les jeunes, avaient la possibilité de jouer à divers jeux de société, dans la salle principale.

A midi nous avons partagé avec nos invités un repas offert gracieusement par l'association.

Mais le clou de la journée a été sans conteste la performance des divers intervenants qui se sont succédés sur la petite scène dans l'après-midi.

Présentation par un petit groupe d'enfants d'un petit texte de remerciement écrit pour l'occasion par Sandra

Chanson interprétés en play back et en livre par :

Peggy Remer de l'église Jésus est Seigneur de Ducos,

La sœur Berta de l'église l'Eternel notre Justice de Sainte-Marie,

La sœur Nancy de l'église Source de Vie du Morne des Esses,

Textes en créole de Véronique Destour de l'église adventiste du Lamentin

Prestation de Willy (église Source de Vie) au saxophone accompagné de son fils Jonathan à la guitare

Sketch de la troupe de l'église Béthesda du Lamentin

Témoignage de Yann de l'église Jésus est Seigneur, ou de Jacky responsable de l'église la Schiba.

Chants spontanés du groupe de l'église la Schiba ou celle de l'église Bethesda

Franchement, c'était une réussite, et mon souhait est que ce type de manifestation se renouvelle afin que la promotion des dons et talents au sein des églises chrétiennes soit permanente, et porte des fruits sur le long terme.

Le seul bémol est le manque de temps, mais aussi le retard de notre frère Max Malbert qui n'a pas pu nous faire profiter du talent que Dieu lui a donné (mais ce n'est que partie remise Max).

La diversité des communautés représentées est un signe qui indique que nous sommes sur la bonne voie, c'est une preuve de la crédibilité dont nous jouissons auprès de leurs dirigeants quand nous les sollicitons.